

Au bout de l'effort



Plus de 350 concurrents ont bravé le vent violent hier après-midi pour prendre part à la 2^e édition du triathlon des Marettes



Le retrait des dossards, un moment toujours très attendu.



Le triathlon a mis de l'animation dans tout le quartier!



Les Verts Éric et Nathalie Sirben et Raoul ont pris part à une édition où le groupe Arterciel a mis l'ambiance avant le départ devant un public nombreux. Pour les sportifs, c'était moins festif!

Dans l'eau, ils étaient facilement reconnaissables avec leur bonnet blanc, tandis que les autres portaient un bonnet rouge ou jaune, en fonction de la catégorie dans laquelle ils étaient engagés. Plongés au beau milieu des sportifs confirmés, des dizaines "d'amateurs du dimanche" ont pris le départ de la 2^e édition du triathlon des Marettes, malgré le vent violent qui en aurait découragé plus d'un. Mais pas eux, ceux venus de l'ensemble du département et même d'au-delà pour se tester, prendre du plaisir et repousser leurs limites. Et de ce côté-là, les "amateurs" ont été servis et sont immédiatement rentrés dans le bain avec 750 mètres à se farcir dans l'eau déchaînée de l'étang de Berre, le tout avec une température dépassant tout juste les 17 degrés. Heureusement que la combinaison était autorisée pour apporter un minimum de confort à ces courageux et téméraires.

Et pendant que les triathlètes confirmés avalaient cette nage en quelques minutes seulement, fonçant ensuite vers le parc à vélo pour 20 bornes en direction de Velaux, les derniers étaient encore dans l'eau, luttant contre le vent et le courant. "Pour des sportifs qui n'ont pas forcément l'habitude, ce sont des conditions dans lesquelles", confiait d'ailleurs un entraîneur de Vitrolles triathlon, avant de donner les derniers conseils à ses ouailles. Pour les autres, pas de recommandations mais des encouragements nourris de la part de toute leur famille. Un dernier bisou, un "fais bien attention", un ultime clin d'œil au petit dernier et les voilà partis pour ce que certains auraient pu appeler "l'enfer du Sud", toutes proportions gardées. "Ils sont vraiment courageux, honnêtement, ça force le respect", reconnaissait un spectateur attentif qui pour rien au monde n'aurait échangé sa place hier après-midi!

Certains sont allés au bout, enfourchant ensuite leur vélo avant de finir par cinq "petits" kilomètres de course à pied.

"Pour des sportifs qui n'ont pas forcément l'habitude, ce sont des conditions dantesques."

UN ENTRAÎNEUR DE VITROLLES TRIATHLON

Pour d'autres, le calvaire s'est terminé un peu plus tôt, soit en raison d'un abandon, soit tout simplement parce qu'ils avaient décidé de partager les efforts en trois, grâce à la course en relais, comme ce fut le cas pour Clément. Exténué après la natation, ce Marseillais a passé le relais à son collègue Morgan. "C'était très très dur avec ce vent et ces grosses vagues. On avait l'impression que la première bouée était au bout du monde", expliquait-il, le souffle retrouvé. Mais pour Clément, l'aventure ne l'a pas refroidi, bien au contraire puisqu'il envisageait même de participer en solo à la prochaine édition du triathlon des Marettes!

Comme lui, ils ont donc été plus de 350 à braver les conditions météo pour relever un défi. Professionnels ou simples amateurs, tous se sont côtoyés hier sur la plage des Marettes et ont vécu les mêmes difficultés. Trois cent cinquante champions devenus des "héros" aux yeux de leurs...

Michaël LÉVY
ml Levy@laprovence-presse.fr

Retrouvez tous les résultats dans le cahier sportif.

RETROUVEZ le diaporama

sur La Provence.com



PHOTOS MLL